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Il giorno 2 del mese di dicembre dell’anno duemilaquattordici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Assente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Assente 

Alle ore 16.50 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti: Malato, Reina, Agosta, di cui hanno giustificato: Agosta 

che ritarda. 

Il Presidente propone di prelevare e passare alla discussione del punto 7 - 

variazione bilancio preventivo 2015, 8 - Bilancio preventivo 2015 e 9 - 

Convocazione Assemblea degli iscritti dell’o.d.g. il Consiglio approva. 

 

 

 

 

307/14-CO 

7. Variazioni di bilancio preventivo 2014   

Il Tesoriere relaziona sul resoconto economico al 31/10/2014 e sulle proposte 

di variazione di bilancio, che rientrano all’interno dei capitoli, come meglio 

descritte nell’allegato n°1 diseguito. 

Il Consiglio delibera di approvare le variazioni di assestamento di bilancio 

proposte dal Tesoriere di cui all’allegato n°1. 

 

 

 

 308/14-CO 

8. Bilancio preventivo 2015   

Il Tesoriere illustra il bilancio preventivo 2015 per singolo capitolo, 

elaborato alla luce del resoconto economico aggiornato al 31/10/2014.  

Il Consiglio delibera di confermare l’importo della quota di iscrizione 2015 

pari ad € 150,00, ed una quota ridotta pari ad € 120,00 per gli iscritti per i 

primi tre anni, e la scadenza per il pagamento viene anticipata al 28 Febbraio 

al fine di poter consentire l’applicazione delle opportune azioni 

consequenziali. 

Si apre altresì un’ampia discussione sulla mole di lavoro a carico del 

personale di segreteria, alla luce del nuovo obbligo di formazione continua 

degli iscritti, per cui si valuta l’opportunità di incrementare il personale di 

segreteria, a tal proposito il Tesoriere evidenza che il costo stimato per una 

unità di dipendente di primo livello a tempo determinato di 18 ore 

 

 

309/14-CO 
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settimanali, risulta pari a circa € 11.000,00. 

Il Consiglio delibera di adottare la proposta di bilancio preventivo 2015 di 

cui all’allegato n°2 e si demanda all’Assemblea degli iscritti per 

l’approvazione dello stesso. 

Il Consiglio, ritenuto opportuno ed indispensabile procedere all’assunzione 

di una nuova unità operativa, delibera di dare mandato al Tesoriere e al 

Segretario di valutare e predisporre gli atti propedeutici per l’individuazione 

e l’assunzione per una unità lavorativa di primo livello con contratto a tempo 

determinato per 18 ore settimanali, previa approvazione del bilancio da parte 

dell’Assemblea degli inscritti che ingloberà i costi per il personale e le 

procedure concorsuali di che trattasi. 

 

310/14-CO 
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9. Convocazione assemblea degli iscritti   

Il Presidente propone di realizzare l’Assemblea degli iscritti in occasione di 

un evento informale per lo scambio degli auguri. In particolare il Presidente 

illustra il preventivo della ditta “L’Agorà” di Segesta, con un  costo di circa 

€ 25,00 a persona. 

Alle ore 19:15 arriva Agosta. 

Il Consiglio, alla luce della bozza di bilancio preventivo 2015 adottata, 

delibera di convocare l’Assemblea degli iscritti per il prossimo 18 dicembre 

2014 alle ore 8:00 in prima convocazione presso la sede dell’Ordine e per il 

prossimo 19 dicembre alle ore 18:00 in seconda convocazione presso 

“L’Agorà” di Calatafimi Segesta, con il seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del Presidente; 

2. Relazione del Tesoriere; 

 

 

 

 

 

312/14-CO 
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3. Bilancio preventivo 2015; 

4. Varie ed eventuali; 

Si dà mandato alla segreteria di predisporre apposita nota di convocazione 

trasmessa a mezzo pec a tutti gli iscritti, nonché a mezzo newletter, e di dare 

notizie dello stesso nei relativi social network. 

Il Consiglio delibera altresì di omaggiare i neo iscritti del 2014 del costo 

della cena sociale. 

 

 

 

 

 

 

313/14-CO 

1. Comunicazioni e proposte del Presidente.  

Il Presidente relaziona sulla riunione della seduta di Consulta dello scorso 

sabato 22 novembre, in occasione della quale è stato eletto il nuovo direttivo 

di cui alla nota della Consulta, acquisita al prot. n°2921 del 25/11/2014. 

Nell’ambito della seduta di Consulta è stato segnalato l’ing. Trovato come 

componente del Consiglio di amministrazione dell’IPE, mentre per la 

Commissione Regionale Prezziario Regionale è stata segnalata la collega 

Murana Patrizia. 

Il Presidente relaziona sulla richiesta di evento formativo promossa dall’ing. 

L. Odisseo, acquisita al prot. n°2939 del 01/12/2014 di quest’Ordine, con la 

quale si chiede il patrocinio gratuito all’evento del prossimo 12 dicembre  a 

Castellammare del Golfo, il Consiglio delibera di concedere il patrocinio 

gratuito all’evento.  

Il Presidente comunica che il prossimo 13 Dicembre è stata convocata 

l’Assemblea dei Presidenti a Roma. 

Il Presidente relaziona sul prossimo evento formativo organizzato per il 

prossimo 12 dicembre presso la sede dell’Ordine sul tema della deontologia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

314/14-CO 
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professionale con un intervento dell’ing. Aldo Dolores, Presidente del 

Consiglio di Disciplina, un intervento dell’ing. G. Placenza sul tema 

dell’Inarcassa, ed un intervento del collega Gaspare Biondo sul Codice 

deontologico. 

Il Consiglio delibera di organizzare l’evento formativo per il prossimo 

venerdì 12 dicembre, presso la sede dell’Ordine, come sopra descritto, per 

cui viene nominato responsabile scientifico l’ing. G. Biondo, ai partecipanti 

saranno riconosciuti 3 CFP, l’incontro inizierà alle ore 15:30 e terminerà alle 

ore 19:00, con un numero massimo di partecipanti pari ad 80, riservato ai 

soli ingegneri, nella newsletter sarà evidenziato l’obbligatorietà dei crediti 

formativi per i neo iscritti entro l’anno solare successivo a quello 

dell’iscrizione. 

 

 

 

 

315/14-CO 

2. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

Il Segretario comunica che sono pervenute le seguenti note: 

- nota Circolare n°452 del CNI, acquisita al prot. n°2919 del 24/11/2014, 

inerenti la gestione della fatturazione elettronica, che sarà pubblicata sul 

sito; 

- nota della Consulta, acquisita al prot. n°2942 del 01/12/2014, inerente il 

concorso di progettazione per la ricostruzione della “Citta della scienza” 

di Napoli, che sarà pubblicato sul sito dell’Ordine; 

- nota Circolare n°454 del CNI, acquisita al prot. n°2918 del 24/11/2014, 

inerente la normativa anticorruzione ed il tavolo tecnico istituito presso 

l’ANAC; 

- nota Circolare n°451 del CNI, acquisita al prot. n°2897 del 19/11/2014, 
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inerente il rinvio dei termini al 1° gennaio di applicazione della delibera 

n°145 dell’ANAC; 

- nota Circolare n°455 del CNI, acquisita al prot. n°2917 del 24/11/2014, 

inerente l’obbligatorietà del POS e della deducibilità delle spese 

formazione, che sarà pubblicata sul sito; 

- nota Circolare n°376 del CNI, acquisita al prot. n°2905 del 20/11/2014, 

inerente la proroga dei termini per la comunicazione delle attività 

formative; 

- nota Circolare n°449 del CNI, acquisita al rpto. n°2895 del 19/11/2014, 

inerente i CFP per aggiornamento informale – modulo di 

autocertificazione, che sarà pubblicata sul sito dell’Ordine; 

- nota della Consulta Regionale, acquisita al prot. n°2916 del 24/11/2014, 

inerente la richiesta di rettifica e/o revoca del bando del Comune di 

Favignana, inerente i lavori di riqualificazione dell’impianto di pubblica 

illuminazione. 

Il Segretario relaziona sul procedimento di mediazione che si è svolto lo 

scorso martedi 25 novembre presso la sede dell’Ordine. 

3. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

======================================================  

4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

======================================================  

5. Mandati e ratifiche di pagamento.  

======================================================  

6. Servizio Sister  
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Il Consiglio delibera di attivare il servizio Sister per l’anno 2015, con le 

stesse modalità e termini definiti nel 2014. 

316-CO/14 

10. Convenzione con Amat Car-sharing   

 =====================================================  

11. Parcelle  

Ing. CARUSO Giuseppe (n°524). Lavori riguardanti il “Piano di recupero 

dell’area contigua alla Z.T.O. “A” ricadente in zona “B” compresa tra la 

Piazza Libertà, via dei Mille, Condominio Ferro, via Riformati, Parcheggio 

Schillaci e Via Schillaci”. Collaudo statico in corso d’opera. 

parere ai sensi dell’art.12 lettera c) del Regolamento Parcelle 

Vista l’istanza, acquisita al prot. n°2828 del 10/11/2014 di quest’Ordine, la 

parcella, la documentazione prodotta ed il parere della II C.P., il Consiglio 

delibera di rilasciare il visto di liquidazione come richiesto. 

17/P-14 

Ing. MESSINA Antonio. Lavori di recupero di un immobile da adibire a 

mediateca, biblioteca e servizi. Collauto tecnico amministrativo e collaudo 

statico in corso d’opera.  

parere ai sensi dell’art.12 lettera c) del Regolamento Parcelle 

Vista l’istanza, acquisita al prot. n°2927 del 26/11/2014 di quest’Ordine, la 

parcella, la documentazione prodotta ed il parere della II C.P., il Consiglio 

delibera di rilasciare il visto di liquidazione come richiesto. 

18/P-14 

12. Movimento iscitti.  

Vista la richiesta prot. n° 2891 del 19/11/2014, avanzata dall’Ing. Ignazio 

PIAZZA (n° 190), con cui viene chiesta la cancellazione dall’albo si delibera 

di cancellare lo stesso a far data dal 02/12/2014. 

317-14/MI 
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13. Segnalazione terne.  

=====================================================   

14. Varie ed eventuali.  

===================================================  

Alle ore 20:40 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per martedì 9 Dicembre prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 20:45 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing.Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


